

Forte mobilisation des personnels : le DRFiP bat en RETRAITE !

Le Comité Technique Local du 22 septembre, qui met en œuvre les premières mesures de la Démarche Stratégique, ne s'est pas tenu.



Près de 200 collègues ont répondu à l'appel unitaire au rassemblement de Solidaires et de la CGT.

Étaient également présents au côté des personnels le député de la 8^{ème} circonscription de Haute-Garonne, le conseiller départemental de Castanet, l'adjointe au maire de L'isle-en-Dodon et le maire de Salerm pour réaffirmer leur opposition à la démarche stratégique sur leurs territoires (suppression de la Trésorerie de l'Isle en Dodon et transfert du recouvrement de Castanet vers les SIP de Ranguel au 1^{er} janvier 2016).

Face à cette forte mobilisation, le DRFiP s'est refusé à toute discussion du fait de la présence d'élus locaux et de la presse. **Tiendrait-il un discours différent selon les interlocuteurs ?!?!**

Il a rappelé « qu'il était le patron » et qu'il fixait les conditions du dialogue social « dans sa maison ».

Devant le refus des élus locaux et de la presse de quitter le hall de la direction et d'accepter d'être reçus à part dans l'après midi, **M Chantereau, lui, a quitté la salle.**

C'est un niveau de mépris public jamais atteint envers les personnels du département venus des sites toulousains, de Castanet, de Colomiers, de Balma ...exprimer leur quotidien :

- souffrance au travail,
- emplois non pourvus,
- droits et garanties remis en cause,
- difficulté d'exercice des missions.



Face à cette attitude inacceptable, la seule réponse est
d'amplifier la mobilisation !



Solidaires et la CGT appellent les personnels :

- à participer massivement à la journée interprofessionnelle de grève et de manifestation le 8 octobre !
- à débattre des actions locales à envisager dans les prochaines semaines !